

2024-06-03

Esto es lo que se sabe del supuesto hackeo al PREP de la página del IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://noticiasenlamira.com/cdmx/esto-es-lo-que-se-sabe-del-supuesto-hackeo-al-prep-de-la-pagina-del-iecm/>

El avance del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) que lleva el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se ha visto interrumpido de manera momentánea debido a una serie de ataques, que en nada afectaron a los 13 difusores que colaboran con el órgano electoral.

El consejero electoral capitalino, Mauricio Huesca, indicó que la caída se debió a un número atípico de visitas al portal público, sin embargo, aclaró que el PREP no tuvo intermitencia en los difusores oficiales.

Huesca dijo en un inicio dijo que se habían recibido una serie de ataques cibernéticos en la página institucional del IECM, por lo que se tuvo que dar de baja para reestablecer los valores, sin embargo, en cualquiera de los otros 13 difusores la situación era normal.

Estas declaraciones fueron tomadas por algunos como un ciberataque para los resultados que mostraba la página respecto al avance de los candidatos a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, lo cual fue desmentido por Huesca.

A las 20:00 horas de este 2 de junio dio inicio la operación del PREP del Proceso Electoral Federal (PEF) 2023-2024.

La noticia comenzó a escalar a tal punto que muchos compararon el colapso con la caída del sistema durante las elecciones presidenciales de 1988.